Marathonlauf führt durch das Kannenbäckerland

HÖHR-GRENZHAUSEN, Das Kannenbäckerland bekannter machen-dieses Ziel verfolgen die Verbandsgemeinden Höhr-Grenzhausen und Ransbach-Baumbach, deren Touristinformationen seit Neuestem eng zusammenarbeiten. Wie Bürgermeister Thilo Becker mitteilte, soll ein

neues Sportereignis dazu beitragen. "Im Mai 2010 wird es einen gemeinsamen Marathonlauf durch das Kannenbäckerland geben. Die Idee hat die Firma Münz ausgearbeitet." Start und Ziel ist das Sportgelände an der Haselstraße in Ransbach-Baumbach. Die Strecke führt dann über Hilgert und Grenzhausen nach Grenzau und weiter nach Alsbach. Von dort geht es über Hundsdorf zurück nach Ransbach-Baumbach. "Es werden ein Marathon, ein Halbmarathon und ein Zehn-Kilometer-Lauf angeboten", so Becker, der sich an die Halbmarathondistanz wagen will. (cam)

1 von 1 18.04.2010 19:43